

Hoy se vota renuncia de Enjoy al casino de Viña

El pasado 24 de julio la decisión fue postergada por los miembros del Consejo Resolutivo de la SCJ, entre ellos el gobernador Rodrigo Mundaca.

Miriam Mondaca Herrera
 miriam.mondaca@estrelladepv.cl

A primera hora de hoy, a contar de las 08:00 de la mañana, se espera que los miembros del Consejo Resolutivo de la Superintendencia de Casinos de Juegos (SCJ) se reúnan para votar si se acepta o no la solicitud de Enjoy de poner fin de manera anticipada a la concesión del casino municipal de Viña del Mar. Esta instancia está compuesta por: la presidenta de la Comisión para el Mercado Financiero, Soledad Bernabeu; la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo; la subsecretaria de Desarrollo Regional (Subdere), Francisca Perales; y el gobernador de la región donde se encuentra el recinto, en este caso Rodrigo Mundaca.

Cabe recordar que la votación fue postergada por los integrantes de la instancia el pasado 24 de julio, fecha en la cual se tomaría la decisión originalmente. Aquello sucedió un día después de que la municipalidad de Viña del Mar envió un oficio, firmado por la alcaldesa Ma-



ENJOY QUIERE DEJAR DE OPERAR EL CASINO MUNICIPAL DE VIÑA DEL MAR DESDE EL AÑO 2028

riarena Ripamonti, a la Contraloría General de la República (CGR) para que se pronunciara sobre "el incumplimiento de pago de la oferta económica" por parte de la empresa concesionaria Casinos del Mar S.A. (Enjoy de Viña del Mar) y también la omisión de la SCJ en adoptar medidas correctivas o iniciar un proceso revocatorio.

Originalmente la concesión vencía en 2036, pero la normativa establece la posibilidad de renunciar una vez iniciado el funcionamiento del casino siempre que la solicitud se presente con una antelación de tres años a la fecha en la cual se busca hacer efecti-

va, por lo que de aceptar, el recinto dejaría de ser operado en 2028.

En ese sentido, expertos ya advierten el perjuicio que esto podría ocasionar para la ciudad. Ricardo Durán, académico de la UDLA sede Viña del Mar y máster en Economía, planteó que "el impacto que genere no es tan solo la pérdida de la recomodación fiscal para el municipio y Gobierno Regional que se traduce en recursos que van para inversión comunal, sino también la pérdida de empleos directos asociada al funcionamiento del casino y a empleos indirectos en cuanto a las empresas que mantienen re-

lación o alianzas (...)". También sostuvo que la ciudad perdería un activo importante en cuanto a la atracción turística.

Por su parte, Nicolás Román, académico UANDES señaló que "para la siguiente licitación es perfectamente posible que se incorporen nuevos actores, por lo que es razonable suponer que los ingresos municipales y al Gobierno Regional, no deberían disminuir. Lo que está en juego por resolverse es quiénes podrían ser los interesados y eso depende de la investigación que se lleva en curso por posible colusión entre Dreas, Enjoy y Marina del Sol. ○